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Mitteldeutsche Oberliga | 1. Spieltag 

SV 04 Oberlosa vs. HSV Apolda 

Nächster Heimspiel-Samstag:  16.09.2023 | 19 Uhr
SV 04 Oberlosa vs. Usv Halle

Liebe Handballfreunde,
zum ersten HEIMSPIEL-SAMSTAG dieser Saison begrüßen wir unsere Gäste vom
HSV Apolda sowie deren Fans sehr herzlich in der Plauener Kurt-Helbig-Sporthalle.

Zu Beginn einer neuen Spielzeit weiß naturgemäß keine Mannschaft genau, wo sie
leistungsmäßig steht. Beim scharfen Start in die Punktspiele sind alle Resultate aus
den Testspielen nur mehr Schall und Rauch. Auch die Platzierungen aus der
Vorsaison sind nur bedingt aussagekräftig, haben sich die Gesichter der
Mannschaften doch mehr oder wenig stark verändert.
Somit fällt auch eine Prognose über den Ausgang der heutigen Partie alles andere
als leicht. Die Gäste aus Apolda sind als abwehr- und kampfstarke Mannschaft
bekannt, die in Torhüter-Oldie Igor Toskoski einen herausragenden Keeper besitzt.
Für unser neuformiertes Team heißt es heute, mit einem Heimerfolg in die Spielzeit
zu starten. Das Saisonziel ist mit Platz 1 klar definiert. Ausrutscher darf man sich
angesichts der Stärke der Konkurrenz nicht erlauben.
Nach dem Rücktritt von Torsten Wetzel wird Jakub Kolomaznik die Mannschaft
nunmehr als Kapitän auf das Feld führen. Ihm und seinen Teamkollegen gelten
unsere besten Wünsche für eine erfolgreiche und verletzungsfreie Saison.

Ganz entscheidend für den Saisonverlauf werden auch in dieser Spielzeit die
schwarz-gelben Anhänger sein. Die unvergleichliche Stimmung in der Kurt-Helbig-
Halle sowie die wachsende Zahl an Fans, die unser Team auch auswärts unterstützt
haben, zählen zu den Highlights der vergangenen Saison.

Somit gilt auch weiterhin:
WIR FÜR EUCH, IHR FÜR UNS !!
Auf geht`s !!!

-- RM --



HSV Apolda 1990

Mit den Thüringern um Ihren erfahrenen Coach Ralph Börmel gastiert
heute ein Kontrahent in der Kurt-Helbig-Halle, gegen den sich unser Team
in den letzten Jahren stets schwergetan hat. 
Neben Schlussmann Toskoski verfügen die Glockenstädter in den
Rückraumakteuren Patrik Pristas und Norbert Ban, Außen Sebastian
Wenke oder Kreisläufer Jörg Heinemann über überleistungsstarke
Akteure. Abzuwarten bleibt, ob der Oberliga-Torschützenkönig des Vor-
jahres, Jan Schindler, nach seiner Knieverletzung wieder zum Aufgebot
gehört.

--RM--

Quelle: Facebook-Auftritt HSV Apolda 1990 e.V.



SV 04 Plauen - Oberlosa 

Team-Chef: 
Co-Trainer:
Betreuer: 
Athletiktrainer:
Physio:

Ladislav Brykner 
David Woitke 
Steffen Hertel 
Sebastian Huber-Vetter 
Rosalie Rennwanz, Maja Richter, Maxie Fankhänel, Kira Tschierske, Patrick Baumann
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Tim Stäglich
Kevin Roch
Viktor Beketov 
Linus Roth 
Florian Pfeiffer 
Robin Wunderlich 
Patryk Foluszny 
Franz Schauer
Nico Schneider
Pascal Wolf 
Sebastian Duschek
Louis Hertel 
Libor Hanisch 
Jakub Kolomaznik 
Miroslav Nedoma 
Henric Ebert 
Ivan Kucharik 
Sebastian Naumann 

Stimme zum Spiel:

Franziska Schmidt, 
Verantwortliche SocialMedia

"Das Team hat in der Vorbereitung intensiv
gearbeitet und konnte sich in den Testspielen
gut präsentieren. 
Ich bin überzeugt, dass das Team auch zum
Saisonstart Gas geben und zwei Punkte in der
Helbig-Halle halten wird."

Mein Tipp: 26 : 23



In der vorletzten Sommerferienwoche trafen sich 24 Spieler und Spielerinnen unserer C- bis F-Jugend zum ersten Oberlosaer
Handball-Sommercamp. 

Unsere SV 04-Trainer Marcel, Uwe, Kuba und Tyll hatten ein buntes Programm von Trainingseinheiten, sportlichen Aktivitäten
und Spass zusammengestellt. Die leckere Verpflegung wurde durch das SV 04-Sport-Bistro abgesichert.

Am ersten Camptag ging es gleich ordentlich zur Sache: drei Trainingseinheiten zum Thema Pass- und Fangtechnik sowie
Wurftechnik standen auf dem Plan. 
Am zweiten Tag stand der Vormittag unter dem Thema "1 gegen 1". Nach dem Mittagessen konnten sich die Campteilnehmer in
einer ganz anderen Sportart ausprobieren. Es ging zum Bogenschießen beim BSV 1960 Plauen e.V. Nach einer Wanderung zur
Freizeitanlage Syratal wurde der Tag mit einer Partie Trick-Pin abgeschlossen.

Die Wetterlage macht am dritten Camptag eine Planänderung erforderlich. So wurde aus dem Ausflug zum Schwimmen ein
Trainings- und Spieletag in der Helbighalle. Beschlossen wurde der vorletzte Tag mit einem Kinoabend mit Pizza, Lagerfeuer
und einer Übernachtung in der Helbighalle. 
Man munkelt, die Trainer hatten am nächsten Morgen recht kleine Augen und großen Kaffeedurst. Die Kids waren fit und
freuten sich auf den letzten Camptag.
Endlich gab es Sommerwetter. Beim Beachhandball-Turnier und einer Geschicklichkeitsolympiade auf dem Sportplatz
Oberlosa konnten sich die Campteilnehmer nochmal richtig auspowern. Am Abend stand das Abschlussgrillen mit Teilnehmern
und Eltern auf dem Programm und die Trainer konnten glückliche Kinder verabschieden.

Für die Herbstferien sind weitere Handball-Camps in Planung. Wir halten über unsere Kanäle auf dem Laufenden.

1. Oberlosaer Handball-Sommercamp 



Paukenschlag vor der Saison 

Mitteldeutsche Oberliga 
2023/2024

SV Hermsdorf
HC Aschersleben
NHV Concordia Delitzsch
HSG Freiberg
HC Elbflorenz 2006 II
SG Pirna/Heidenau
HV Rot-Weiß Staßfurt
HSV Bad Blankenburg
HG 85 Köthen
SV Grün-Weiß Wittenberg-Piesteritz
USV Halle
HC Glauchau/Meerane
HC Einheit Plauen
SV 04 Plauen-Oberlosa 
HSV Apolda 1990

Sonneberger HV - Absteiger

Ein Novum ereignete sich in den letzten Wochen in der
Mittel-deutschen Oberliga: Der Sonneberger HV zog sein
Team noch vor Saisonstart zurück und steht somit als
erster Absteiger fest. Nachdem man sich in den letzten
Monaten im südlichen Thüringen eine echte Europaauswahl
zusammengeholt hatte, zog der Vereinsvorstand nunmehr
die finanzielle Notbremse
Somit startet die neue Spielzeit „nur“ mit 15 Mannschaften. 

Die Liga verlassen hat der HC Burgenland nach oben in die 
3. Bundesliga, sowie der ZHC Grubenlampe und der HBV
Jena nach unten in die Landesligen.

Neu dabei sind mit dem HC Einheit Plauen und dem SV
Grün-Weiß Wittenberg-Piesteritz zwei Rückkehrer.

--RM--



Im Gespräch mit Nico Schneider 
Die Gelb-Schwarzen Handballfans sind immer neugierig auf Ihre Jungs. 
An dieser Stelle versuchen wir zukünftig den Wissensdurst ein wenig zu stillen. 
Der erste Spieler den wir befragt für Euch haben ist unser Neuzugang Nico Schneider, 
der im Sommer vom EHV Aue zu uns gekommen ist! 

Hallo Nico, willkommen beim SV 04 Oberlosa! 
Du bist jetzt schon einige Wochen hier. Wie fühlt sich Dein neuer Verein für Dich an? Fühlst Du 
Dich schon gut aufgenommen?
Ich habe ja Einige aus meiner Mannschaft schon von früher gekannt und auch alle Anderen 
haben mich sehr gut aufgenommen. Ich fühle mich wirklich sehr wohl in Plauen und in der 
Mannschaft. Wir sind eine klasse Truppe mit tollen Charakteren und Handballern.

Was hat Dich letztendlich überzeugt aus dem höherklassigen Aue zurück in Deine Heimat 
zu wechseln und wie beurteilst Du Die Zeit in Aue rückblickend (A-Jugend-Bundesliga, 2. Liga)? 
Immer wenn ich zurück nach Plauen komme, fühlt es sich wie Heimat an. Ich freue mich meine Familie
und Freunde jetzt öfter zu sehen, was in der Vergangenheit wahrscheinlich oft zur kurz kam. 
Die Zeit in Aue war wunderschön. Ich habe tolle Menschen kennengelernt und vielen dort auch sehr viel zu 
verdanken. Handballerisch war es einfach für mich die beste Adresse um mich ausbilden zu lassen und ich bin 
auch sehr froh, dankbar und auch stolz, dass ich das so machen durfte. 

Was ist es für ein Gefühl als ehemaliger Fuchs jetzt in gelb-schwarz auf die Platte zu laufen? Oder anders gefragt: Hat
die Rivalität zwischen den beiden Plauener Clubs in der Stadt noch irgendwie eine Bedeutung für Dich als Spieler?
Nein als Spieler absolut nicht. Habe bei der Einheit das Handball spielen begonnen und bin auch gerne dort in die Halle
zum Handball schauen gegangen. Für Plauen ist es glaube ich ganz gut, dass sie zwei so hochkarätige Mannschaften hat
und auf die Derbys freuen sich ja alle, denn da werden die Hallen wieder richtig voll und da profitieren ja alle von. 

Wie siehst Du die Voraussetzungen beim SV04? Sind wir momentan schon reif für einen Aufstieg? Wenn nein, was fehlt
eventuell noch (außer der neuen Halle?) 
Ich finde die Voraussetzungen sind auf jeden Fall gegeben. Das ganze Umfeld arbeitet sehr gut und verfolgt unser Ziel. Die
Mannschaft ist handballerisch sehr stark und auch schon sehr gut aufeinander abgestimmt. Wenn wir in kritischen
Situationen zusammenhalten dann dürfte der 3. Liga in neuer Halle nichts im Wege stehen und das wäre ja ein riesen Ding
für den Verein und die Stadt.

Auf was dürfen sich die Oberlosa-Fans bei Nico Schneider freuen? Was sind Deine Stärken und gibt es auch Dinge an
denen Du noch arbeiten willst/musst?  
Aufgrund meiner Vergangenheit bin ich glaube ich ein gut ausgebildeter Handballer, der seine Mitspieler gut in Szene
setzen kann, selber torgefährlich ist und ab und zu mal etwas härter zupacken kann.
An mir arbeiten will ich natürlich in Drucksituationen, damit ich der Mannschaft da helfen kann mit meinen
Entscheidungen auf dem Spielfeld und voran gehen kann. 

Zum Schluss: Wie lautet Deine Message an die Fans des SV04: 
Danke für eure Unterstützung und ich hoffe wir sehen uns zu jedem Heimspiel! 

SHORTCUTS: 
Mein Frühstück vor dem Spiel besteht hauptsächlich aus: Müsli

Das Erste was ich nach dem Spiel in der Kabine mache ist: Kaltes Bierchen

Nach Niederlagen brauche ich: Ablenkung 
Das ist die wichtigste App auf meinem Handy: Kickbase

Nächster Deutscher Handballmeister wird? Schwierig dieses Jahr, denke aber wieder Kiel

TV oder Streaming? Streaming

Salat oder Schnitzel? Schnitzel





Boah! Endlich, endlich ist sie vorbei, die schlimmste Zeit des Jahres! 
Diese vermaledeite Sommerpause mit dem grausam warmen Wetter, 
den nervigen lauten Ferienkindern und dem ewig langen 
Urlaub mit dem holden Eheweib hat ein Ende! 
Diesmal war´s wieder knapp. Ich dachte so auf 
Mitte August echt, dass ich es diesmal nicht bis zum 
ersten Spieltag schaffe. Schaun mer mal, wie lange die Freude diesmal hält. 
Gut informierte Kreise wetten unsere Jungs ja gerne als Topfavorit für den Aufstieg. Ich wollte schon meine
Hütte drauf verwetten, aber das Ehemausi scheint nicht so viel Vertrauen in die Fähigkeiten unserer Jungs zu
haben. Sie hat mir mit dem Holzlöffel paar auf die Lampe gehauen und der Russenmafia den Wettschein aus den
gierigen Klauen gerissen. Ich muss also in jedem Fall in Reusa wohnen bleiben. Schlimm genug! Apropos
schlimm! Da muss ich echt nochmal auf das letzte Heimspiel der vergangenen Saison zu sprechen kommen. 
Was hat sich diese blöde Deckenplatte vom Helbig-Dom eigentlich gedacht? ZWEI(!) Tage vor dem letzten Spiel
abzustürzen? Das bekomme eigentlich sonst nur ich hin. Aber das dann wenigstens in der Stammkneipe und
erst nach dem zwölften Halben abends kurz vor Ausschankschluss. Es war so ziemlich das besch….eidenste
Saisonfinale aller Zeiten in der Mehrzweckhalle da unten. Sogar das Bier hat komisch geschmeckt. Wollen wir
mal alle zusammen hoffen, dass heute alle sozialistischen Deckenelemente halten und die guten Gelb-
Schwarzen Buben den ersten Schritt in Richtung Liga drei unternehmen! 

Auf geht’s Oberlosa!

NIKOs kleine Handballwelt 
Von gierigen Russen und Hallendecken mit Lücken!

Und nun Daumen drücken und viel Spaß beim Heimspiel wünscht Euch der NIKO!






